
Aos  dezesseis  dias  do  mês  de  maio  do  ano  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  quatorze  horas,  no  
miniauditório,  sob  a  presidência  do  Senhor  Leonardo  de  Miranda  Siqueira  (Diretor-Geral)  do 
Campus Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão, feita 
por meio de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda Siqueira 
(Diretor-Geral),  Cristiano  Titó  Melado  (Diretor  de  Administração),  Alexandre  Morais  Borges 
(representante da Coordenadoria Geral de Gestão de Campo), Rozimeire Lucas Lourenço Machado 
(representantes dos Servidores Técnicos Administrativos), Luís Alberto Miranda Goveia (Diretor de 
Pesquisa,  pós-graduação  e  Extensão),  William  Fernandes  de  Almeida  (representante  dos 
Coordenadores  dos  Cursos  Técnicos),  Angelo  Roberto  Fiorio  Custódio  (representante  da 
Coordenação do Curso Bacharelado em Administração), Alexandre Fraga de Araujo (representante 
dos Servidores Docentes), Érica Bolzan (Representante da coordenadoria geral de extensão), Sara 
Delogo Lima (Representantes dos alunos dos cursos técnicos), Luiz Felipe de Oliveira Almeida 
(Representantes  dos  alunos  do  curso  superior).  As  servidoras  Osânia  Cléia  de  Souza  Lima 
(Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas) e Conceição Regina Pinto de Oliveira (Diretora de 
Ensino) não participaram da reunião com justificativa. O senhor Leonardo deu inicio à reunião 
apresentando os pontos de pauta  que foi  discutido conforme segue:  Novos Cursos 2025/2026, 
Informando que foi realizada uma pesquisa indireta para identificar a quantidade de empresas no 
município e suas áreas de atuação, visando elaborar uma consulta pública sobre a criação de novos 
cursos  no  campus.  A senhora  Rozimeire  sugeriu  a  abertura  de  cursos  voltados  ao  público  do 
PROEJA. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Projetos do Campus, o senhor Leonardo 
informou que  as  obras  do  campus  enfrentam dificuldades  na  área  da  construção  civil  e  como 
solução,  foi  disponibilizada  uma  vaga  para  professor  de  Engenharia  Civil  ou  Arquitetura,  que 
auxiliará na execução dos projetos e no andamento das obras, em relação à construção do refeitório 
do campus, a empresa responsável solicitou a sondagem do solo, no entanto, o campus decidiu 
seguir com a cobertura do espaço.  O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Aniversário do 
Campus, o senhor Leonardo informou que foi formada uma comissão organizadora para planejar a 
celebração do aniversário do campus, que já estão acontecendo as contratações das empreses para 
organização do evento e como programação, na quinta-feira irá acontecer um jantar em homenagem 
ao campus e aos servidores que fizeram parte da história do campus, e na sexta-feira irá acontecer 
atividades especiais para os alunos ao longo do dia. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto 
Greve, o senhor Leonardo informou que foram realizados esclarecimentos sobre a greve em todas  
as salas de aula, destacando a necessidade de respeito à decisão dos servidores que aderiram ao 
movimento, considerando que os Técnicos Administrativos em Educação (TAEs) enfrentam uma 
defasagem  salarial  de  56%,  foi  pontuado  que  o  campus  Barra  de  São 
Francisco possui o menor percentual de TAEs por aluno dentro da rede IFES, a senhora  Érica 
colocou-se  à  disposição  para  prestar  apoio  aos  servidores  que  desejarem  aderir  à  greve,  os 
representantes  discentes  solicitaram  uma  melhor  organização  na  substituição  das  aulas  dos 
professores em greve.  O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Instalação de Câmeras nas 
Salas de Aula, o senhor Willian informou que diante do aumento de incidentes em salas de aula, 
laboratórios  e  outros  espaços  estudantis,  faz  se  necessário  debater  a  instalação  de  câmeras  de 
segurança, a senhora  Érica expressou preocupação de que as câmeras possam substituir a função 
dos  auxiliares  de  alunos  e  defendeu um debate  mais  aprofundado antes  da  votação,  o  senhore 
Alexandre disse  que considera  as  câmeras são uma medida positiva e  complementar,  o  senhor 
Leonardo informou  que  as  câmeras  não  terão  captação  de  áudio,  garantindo  a  liberdade  dos 
professores, além disso, ressaltou que a instalação visa à proteção do patrimônio do campus, devido 
ao aumento de depredações, foi realizado uma votação onde cinco membros votaram a favor da 
instalação, quatro membros votaram contra e dois se abstiveram da votação. O senhor Leonardo deu 
continuidade ao ponto Murais dos Núcleos no Muro do Campus, a senhora Érica informou que os 
núcleos  estudantis  solicitaram um espaço no muro de  entrada do campus para  a  realização de 
pinturas artísticas, contribuindo para a identidade visual da instituição, os membros atravez de uma 
votação decidiram que seria melhor que as pintura ficassem nos ambientes internos do campus, a 
senhora Érica informou que os núcleos NAPGEN e NAC já manifestaram interesse e apresentaram 



uma  proposta  artística,  os  membro  do  conselho  realizaram uma  votação  e  tiveram sete  votos 
favoráveis  para  aprovação  da  pintura,  um voto  contrário  e  um voto  de  abstenção.  O  senhor 
Leonardo deu continuidade ao ponto  Grêmio Estudantil, a senhora Érica propôs a vinda de três 
estudantes do Centro Acadêmico e do Centro Estudantil da Serra e Vitória para uma oficina de 
formação com os representantes estudantis e novos alunos,  para assim o campus Barra de São 
Francisco abrir seu primeiro grêmio, os membros aprovaram. Senhor Leonardo declarou encerrada 
a reunião. Eu, Pedro Oliveira Fanti, lavrei a presente Ata, que após aprovação segue assinada por  
todos os presentes.


